

Cae IED 16% en primer semestre (Reforma 23/08/12)

Cae IED 16% en primer semestre (Reforma 23/08/12) El monto de captación total de enero a junio proviene de 2 mil 867 sociedades de inversión Por Ulises Díaz Cd. de México México (23 agosto 2012).- La inversión extranjera directa (IED) captada por México en el primer semestre de 2012 cayó 16 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado, de acuerdo con datos del Banco de México (Banxico) y la Secretaría de Economía (SE). En el acumulado entre enero y junio de este año, el País recibió 9 mil 621 millones de dólares, en cifras preliminares de SE, que contrastan con los 11 mil 480 millones, de la cifra actualizada de Banxico, que se recibieron en 2011. La SE reporta que sólo en el segundo trimestre la captación de flujos de capital extranjero fue de 4 mil 623 millones de dólares. La cifra preliminar significa una caída de 4.8 por ciento sobre periodo idéntico del año pasado, cuando se recibieron 4 mil 860 millones de dólares según el dato actualizado. Sin embargo, la SE señala que si se comparan únicamente cifras originalmente reportadas, antes de la actualización constante por la notificación formal ante el Registro Nacional de Inversiones Extranjeras, la IED al primer semestre creció 17 por ciento sobre el año anterior. El monto de captación total al primer semestre proviene de 2 mil 867 sociedades de inversión y se enfocó principalmente a la reinversión de utilidades, con 4 mil 724 millones de dólares, 49.1 por ciento del total captado. Las nuevas inversiones sumaron 2 mil 992 millones de dólares, lo que representa 31.1 por ciento de la captación. Mientras que las cuentas entre compañías son de mil 895 millones de dólares y 19.7 por ciento del total. Por sector, las inversiones se concentraron 38.6 por ciento en manufacturas; 22.6 por ciento en servicios financieros y seguros; 11.7 por ciento en construcción; 9.8 por ciento en comercio; 5 por ciento en servicios inmobiliarios; y el restante se canalizó a múltiples sectores de la economía nacional. El principal inversionista durante este periodo fue Estados Unidos, quien hizo 36.9 por ciento de todas las inversiones, seguido por España, a quien correspondió 30.8 por ciento. Le siguen Luxemburgo con 6.8 por ciento, Alemania con 6.1 por ciento y Japón con 4.5 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 23 agosto 2012